

# MANIFESTE

## PROJET COLUMBIA 2.0

**La recherche biomédicale est une question de santé publique et l'accès est un droit. La participation de la population comme outil de transformation sociale. La diversité culturelle est une opportunité pour la santé publique et la recherche.**

Notre société doit relever le défi de créer et développer un système inclusif dans tous ses aspects et contextes, en connaissant et reconnaissant les différents niveaux d'accès et de participation à la santé publique. La recherche scientifique, en qualité de partie inhérente, doit s'en rapprocher et dans la même mesure se rapprocher aussi de toute la population, indépendamment de la situation, en tenant compte de la diversité culturelle. C'est en effet la seule façon de pouvoir produire et progresser sur la voix des connaissances actuelles et futures pour la population mondiale.

La globalisation touche le domaine de la santé. Pour ce faire, nous devons travailler en faveur d'une recherche biomédicale globale et de qualité, en assumant les différences individuelles et collectives.

En exploitant le contexte scientifique et les opportunités de progrès et de percée à notre disposition, nous DÉCLARONS que :

- Les entités impliquées sont convaincues du besoin social de disposer de prélèvements biologiques de qualité, diversifiés et représentatifs de toute la population.
- L'administration publique, les entreprises privées et les organisations sociales jouent un rôle clé pour promouvoir la participation de la population migrante et l'équilibre social.
- L'éducation et la sensibilisation sont des éléments fondamentaux pour favoriser et encourager l'accès et la participation des citoyens à la recherche.
- Divulguer cette initiative apporte de la valeur et de la reconnaissance sociale.



UNIVERSITAT DE VALÈNCIA

